

Alerta SSM sobre falsificación de analgésicos y antigripales

12 ▶



Coordinación de vectores insiste que en los hogares se eliminen todo tipo de cacharros 11 ▶



Miguel Pérez fundador del Cuerpo de Bomberos tendrá un busto 11 ▶

13 medallas y un campeonato para la Escuela de Natación Tiburones de Zitácuaro a través de su selectivo Atlantis 5 ▶



Actores políticos y sociales deben retomar los principios de nuestros libertadores: Maria Teresa Huerta Padilla 6 ▶



Bancada naranja trabajará por el fortalecimiento de una agenda ciudadana en el Congreso: Víctor Manríquez 9 ▶



Desbordamiento del canal del río en Tuxpan afecta a más de 200 familias 12 ▶

12 ▶

Edición PDF

Escáreame

PORTAL DE NOTICIAS
<https://laregiononline.com.mx>

Informativo La Region

EDICIÓN IMPRESA DEL ORIENTE DE MICHOACAN

\$10.00 Ejemplar

Fundador y Director General: René Serrano García

MIÉRCOLES
18 de Septiembre de 2024

AÑO XL
No. 2915



Toño Ixtláhuac inaugura la Clínica de Salud Integral Municipal

Encabeza el alcalde Toño Ixtláhuac el Grito de Independencia en Zitácuaro 2 ▶



Ante miles de michoacanos, Bedolla da el Grito de Independencia 4 ▶



Juan Antonio Ixtláhuac pone en marcha Programa Ruta al 100

- Convocatoria estará abierta para solicitudes del 17 al 26 de septiembre

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de septiembre de 2024. Por: Guadalupe Solache Rebollo. En conferencia de prensa, el Presidente Municipal de Zitácuaro, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela presentó la convocatoria para el Programa Ruta 100. El objetivo de esta acción va

encaminada a mejorar todos aquellos caminos que están en mal estado.

Ante representantes de medios de comunicación, dijo que la recepción de solicitudes para este programa será del 17 al 26 de septiembre, por lo que los interesados en acceder a este beneficio deben cumplir con los requisitos que se requieren.

El alcalde recordó que con este mismo programa de Ruta 100, se logró beneficiar a tenencias y comunidades de todo el municipio, donde se logró construir caminos que hoy están en buen estado y ya no son una molestia para sus habitantes. Incluso se arrasó en lugares como Lomas de Aputzio y Dos Ríos por mencionar algunos de ellos.

Ixtláhuac Orihuela, agregó que la próxima semana dará inicio a una gira por tenencias y comunidades. El objetivo de estos recorridos será fomentar la unidad en torno a jefes de tenencias, encargados del orden y comisariados; además escuchar necesidades más importantes de cada uno de los lugares.

En este sentido, reflexionó que

anteriormente las obras que se hacían en cada tenencia era de acuerdo a las solicitudes que llegaban, pero esto a veces no era lo más prioritario y la gente del lugar no se sentía identificado con dicha acción. En cambio ahora se pretende lograr que todos los pobladores de algún paraje, manzana, encargatura o ejido decidan en conjunto cuál es la obra más necesitada para todos.



En conferencia de prensa, el Presidente Municipal de Zitácuaro, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela presentó la convocatoria para el Programa Ruta 100. El objetivo de esta acción va encaminada a mejorar todos aquellos caminos que están en mal estado.

Encabeza el alcalde Toño Ixtláhuac el Grito de Independencia en Zitácuaro

Zitácuaro, Mich., 15 de septiembre de 2024.- Ante miles de ciudadanos, el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac lideró la ceremonia del Grito de Independencia en conmemoración del CCXIV Aniversario del Inicio de la Gesta Independentista, rindiendo homenaje a los héroes que nos dieron patria y libertad.

"Pueblo de Zitácuaro, mexicanos y mexicanas: ¡Vivan los héroes que nos dieron patria y libertad! ¡Viva Hidalgo! ¡Viva Morelos! ¡Viva la Corregidora Josefa Ortiz de Domínguez! ¡Viva Aldama! ¡Viva Guerrero! ¡Viva Rayón! ¡Viva la Suprema Junta Nacional Americana! ¡Viva la consumación de la independencia nacional! ¡Viva Zitácuaro! ¡Viva la Heroica! ¡Viva México! ¡Que viva México!" exclamó el alcalde Toño Ixtláhuac ante una Plaza Cívica Benito Juárez repleta de ciudadanos.

La celebración se convirtió en una verdadera fiesta con la participación de varios grupos artísticos. Los asistentes disfrutaron de la música del grupo folklórico, mariachis, el Grupo Legado Norteño y, como acto estelar, Ernesto Solano y su Maguay. Con éxitos como "Tu Eterno Enamorado", "Si Tú No Estás" y "El Teterete", el grupo animó a los presentes.

El #GobiernoDeLaHeroica organizó una festividad destacada por la participación respetuosa y entusiasta de los zitacuarenses, reafirmando el orgullo y la unión durante las fiestas patrias.



Ante miles de ciudadanos, el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac lideró la ceremonia del Grito de Independencia en conmemoración del CCXIV Aniversario del Inicio de la Gesta Independentista, rindiendo homenaje a los héroes que nos dieron patria y libertad.

SEPTIEMBRE MES DEL TESTAMENTO

"Es momento de tomar la decisión que de tranquilidad, seguridad y confianza a tus seres queridos"



Notaria Pública N°38

5 de mayor sur 41-a col centro
1530903 / 1535324



Directorio Informativo La Región

- Fundador y director general: René Serrano García.
- Jefe de información y web master: L.I. René Serrano Fuentes.
- Subdirectora administrativa: Claudia Argueta González.
- Jefe de redacción: Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.
- Reporteros: Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta
- Sección sociales: Rosa Fuentes Mendoza.
- Asesor Jurídico: Lic. Octavio Morales Balboa.
- Articlistas: Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.
- Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

PLAN TELCEL
PLUS 4

***¡Estrena
un smartphome!***



SAMSUNG
Galaxy S24 Ultra

EQUIPO NO INCLUIDO

CONTRATA O RENUEVA CON UN PLAN PLUS 4

CON **10GB** POR SOLO **\$499** AL MES

EVONET
Distribuidor Autorizado

La mayor Cobertura y Velocidad

telcel

T1 Los GB incluidos pueden ser utilizados estando en México, E.U.A. y Canadá. Aplica Política Sin Fronteras: www.telcel.com/estrenate El usuario podrá hacer uso de los datos incluidos a través de cualquiera de las tecnologías disponibles y ofrecidas por Telcel (2G, 3G y 4G), así como 5G conforme disponible y de acuerdo a las coberturas comunicadas en www.telcel.com/coberturas siempre y cuando, el equipo terminal utilizado cuente con las capacidades técnicas necesarias, cuente con un Chip Inteligente (SIM Card), versión 6.2 o posterior y se encuentre dentro de la cobertura garantizada 5G. T2 Redes Sociales: Aplica Política de Uso de Redes Sociales: www.telcel.com/redesociales T3 Ilimitado y Mensajes: aplica para llamar y recibir llamadas estando dentro de y hasta a México, Estados Unidos y Canadá. Aplica Política de Uso de Servicios Sin Fronteras: www.telcel.com/sinfronteras y Política para Prevenir Prácticas Prejudiciales: www.telcel.com/asiadecualquier Consulte términos, condiciones, políticas, folios de registro ITT y precio de equipos en www.telcel.com Centros de Atención a Clientes y Distribuidores Autorizados Telcel. Imágenes Ilustrativas. Equipo NO INCLUIDO. Los precios publicados incluyen IVA del 16%. Vigente del 1 al 30 de septiembre al 2024.

Toño Ixtláhuac inaugura la Clínica de Salud Integral Municipal

- Exhorta a futuras administraciones que den continuidad y amplíen

H. Zitácuaro Michoacán, 17 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela inauguró formalmente la Clínica de Salud Integral Municipal, ubicada en la colonia La Joya.

En adelante este lugar brindará tratamientos de hemodiálisis con dos

máquinas, consultas de medicina general, diabetes, hipertensión, pláticas de nutrición, psicología, traumatología.

En su intervención, recalcó que este proyecto es de toda la población, inédito y que nació del corazón del gobierno municipal con el fin de ayudar a los ciudadanos que

tengan un problema de salud.

"Abrir una clínica no es fácil, se debe cuidar detalle a detalle", expresó el alcalde quien pidió al Gobierno del Estado, se pueda subrogar algunos servicios.

Ixtláhuac Orihuela, agregó que se buscará dar una segunda etapa a esta clínica e incluso llamó a futuras administraciones que den continuidad e incluso la amplíen para beneficiar a más personas.

En adelante la Clínica de Salud Integral Municipal, funcionará de lunes a viernes y dará diferentes servicios que estarán disponibles para toda la población.

Estuvieron presentes, la Presidenta del DIF Vanessa Ixtláhuac, la síndico María Teresa Huerta Padilla, regidores y funcionarios de las distintas dependencias.



Ixtláhuac Orihuela, agregó que se buscará dar una segunda etapa a esta clínica e incluso llamó a futuras administraciones que den continuidad e incluso la amplíen para beneficiar a más personas.

Ante miles de michoacanos, Bedolla da el Grito de Independencia

Morelia, Michoacán, 15 de septiembre de 2024.- Ante miles de michoacanos, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla dio el tradicional Grito de Independencia desde el balcón principal de Palacio de Gobierno, donde ondeó la bandera de México y vitoreó a los héroes que nos dieron patria y libertad.

Para conmemorar el 214 de Aniversario del Inicio de la Independencia, en punto de las 22:30 horas, el mandatario estatal lanzó el tradicional ¡viva la Independencia de México!.

Así como ¡viva la autonomía de los pueblos indígenas, ¡viva el pueblo purépecha!, ¡viva el pueblo otomí!, viva el pueblo náhuatl!, y ¡viva el pueblo mazahua.

Posteriormente, Ramírez Bedolla repicó la campana, y en compañía del presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Jorge Reséndiz García; del presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Juan Antonio Magaña de la Mora; así como de autoridades militares, estatales y municipales, presenciaron el encendido de los juegos pirotécnicos que iluminaron el cielo de la capital michoacana.

Posteriormente, en un ambiente de fiesta, las familias asistentes al primer cuadro de la ciudad disfrutaron del concierto de la Banda El Recodo.



Ante miles de michoacanos, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla dio el tradicional Grito de Independencia desde el balcón principal de Palacio de Gobierno, donde ondeó la bandera de México y vitoreó a los héroes que nos dieron patria y libertad.

CIRUGÍA NEUROLÓGICA
CIRUGÍA DE COLUMNA MÍNIMAMENTE INVASIVA



Dr. Gervith
Reyes

neurocirugía / cirugía de columna

NUEVA DIRECCIÓN

Teléfonos: 715.104.52.56/715.153.3767
URGENCIAS: 55.22.400.481

Leandro Valle Norte número 5, Primer piso, Consultorio 01,
Col. Melchor Ocampo, C.P. 61506, H. Zitácuaro, Michoacán

AGENDA TU CITA

ESTUDIOS DE NEUROFISIOLOGÍA

ELECTROESTIMULACIÓN TRANSCRANEAL - ELECTROENCEFALOGRAMA, ELECTROMIOGRAFÍA
VELOCIDADES DE NEUROCONDUCCIÓN, POTENCIALES EVOCADOS SOMATOSENSORIALES

CDMX
Hospital Ángeles Acoxpa
Consultorio 100 55 5678 3722

Marcialidad y disciplina en el desfile del 16 de septiembre

- El desfile del 16 de septiembre duró poco más de dos horas

H. Zitácuaro Michoacán 16 de septiembre de 2024.- Con una duración de poco más de dos horas, se llevó a cabo el desfile del 16 de septiembre para conmemorar el inicio de la lucha por la independencia del país.

Como ya es costumbre, el punto de inicio fue el monumento a la bandera, el trayecto Avenida Revolución Sur y culminó en la esquina de Avenida Revolución Norte, en la esquina de la calle Moctezuma.

Esta ocasión, los contingentes estuvieron conformados por Escuelas Primarias del municipio, los cuales estuvieron preparados para dar su mejor desempeño en paso corto, redoblado, así como en marcar el paso, con el fin de mostrar la marcialidad y disciplina de todo el contingente, conocido como cívico militar. Se tuvieron en total 27 instituciones educativas para poder participar.

Durante todo el trayecto, los asistentes

podieron admirar el desempeño de escoltas, bandas de guerra, así como contingentes oficiales.

A la celebración se unieron unidades de Servicios de Emergencia, charros, escaramuzas y vaqueros de la región.

Como cada año, esta actividad estuvo encabezada por el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, la Presidenta del DIF Vanessa Ixtláhuac, así como funcionarios de las distintas dependencias del Gobierno Municipal de Zitácuaro.



Con una duración de poco más de dos horas, se llevó a cabo el desfile del 16 de septiembre para conmemorar el inicio de la lucha por la independencia del país.



Acudió a la instalación de la Septuagésima Sexta Legislatura y Apertura del Primer Año Legislativo de Ejercicio Legal. En el Congreso del Estado de Michoacán de Ocampo, compañeras y compañeros trabajarán para garantizar el avance de la Cuarta Transformación. **Senador Raúl Morón**

13 medallas y un campeonato para la Escuela de Natación Tiburones de Zitácuaro a través de su selectivo Atlantis

- Trabajo de su entrenador el Prof. Ricardo Estrada Jiménez.

Morelia, Michoacán.- El pasado 7 y 8 de septiembre la ASOCIACION MICHOCANA DE NADADORES, llevó a cabo la "Primera etapa de liga 2024 de Novatos Curso Corto 2024", con un total de 19 equipos y 206 atletas, de los cuales 5 deportistas pertenecen al selectivo Atlantis de la escuela de natación Tiburones de Zitácuaro, donde nadaron las pruebas: 50 metros estilo Pecho, 50 metros estilo mariposa, 100 metros libre, 50 metros dorso, 50 metros estilo libre y 100 metros combinado en las ramas varonil y femenil, cosechando 5 medallas de primer lugar, 4 de segundo y 3 de tercer lugar y un campeonato de la rama varonil en la categoría de 15 y 16 años, poniendo así en alto el nombre de su equipo, de su escuela y del municipio de Ciudad Hidalgo y Zitácuaro.



Al respecto comentó su entrenador el Prof. Ricardo Estrada Jiménez, que se continuará con la preparación para seguir cosechando medallas y lo más importante que sigan mejorando en el deporte de la natación y que las puertas del selectivo y de la escuela de Natación Tiburones de Zitácuaro, están abiertas a todos los niños y jóvenes del municipio que quieran perseguir su sueños deportivos y canalizar su energía por medio de esta disciplina y agradeció también a la Maestra. Monserrat Estrada, por el impulso y apoyo para poder presentarse a esta competencia.



5 deportistas del selectivo Atlantis de la escuela de natación Tiburones de Zitácuaro, cosecharon 5 medallas de primer lugar, 4 de segundo y 3 de tercer lugar y un campeonato de la rama varonil en la categoría de 15 y 16 años, poniendo así en alto el nombre de su equipo, de su escuela y del municipio de Ciudad Hidalgo y Zitácuaro.

Actores políticos y sociales deben retomar los principios de nuestros libertadores: María Teresa Huerta Padilla

- Autoridades municipales conmemoran el 214 aniversario del inicio de la lucha independentista.



"Es pertinente llamar a todos los actores políticos y sociales para retomar todos los principios e ideales que nos heredaron nuestros libertadores", fueron las palabras de María Teresa Huerta Padilla, Síndica del Ayuntamiento de Zitácuaro al pronunciar el mensaje oficial del acto del 214 aniversario del inicio de la lucha por la independencia del país.

Autoridades municipales y educativas recuerdan la gesta heroica del castillo de chapultepec

- Alumnos de la Escuela Primaria Niños Héroes realizan escenificación de este hecho histórico

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de septiembre de 2014. Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con un acto lleno de solemnidad y orgullo por ser mexicanos, autoridades municipales y educativas recordaron la gesta heroica del Castillo de Chapultepec ocurrida el 13 de septiembre de 1847.

Como ya es tradición, el acto alusivo a esta fecha fue llevado a cabo en el patio de la Escuela Primaria Niños Héroes y organizado por el personal de esta institución educativa.

La escolta de la institución y banda de guerra de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal llevaron a cabo los honores a la bandera y participaron alumnos, docentes, autoridades e invitados especiales.

Durante la actividad, se llevó a cabo la reseña de los hechos ocurridos el pasado 13 de septiembre de 1847 donde se destacó la participación de los jóvenes cadetes y las repercusiones que tuvo este hecho en el país.

Ante el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuea, la Presidenta del DIF Vanessa Ixtláhuac así como regidores y funcionarios de las diferentes dependencias, el profesor responsable de la reseña precisó que el conflicto culminó con el tratado de Guadalupe Hidalgo, a través del cual México perdió gran parte de su territorio.

También durante el acto alumnos de los diferentes grados participaron en el himno del Heroico Colegio Militar, una poesía dedicada a los niños héroes así como la escenificación de la gesta heroica del Castillo de Chapultepec. Al final se tuvieron las salvas de honor, el pase de lista de los niños héroes así como la colocación de ofrendas florales y guardia de honor.



Con un acto lleno de solemnidad y orgullo por ser mexicanos, autoridades municipales y educativas recordaron la gesta heroica del Castillo de Chapultepec ocurrida el 13 de septiembre de 1847.

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de septiembre de 2024. Por: Guadalupe Solache Rebollo. "Es pertinente llamar a todos los actores políticos y sociales para retomar todos los principios e ideales que nos heredaron nuestros libertadores", fueron las palabras de María Teresa Huerta Padilla, Síndica del Ayuntamiento de Zitácuaro al pronunciar el mensaje oficial del acto del 214 aniversario del inicio de la lucha por la independencia del país.

Fue la Plaza Cívica Licenciado Benito Juárez, el sitio que reunió a autoridades municipales encabezadas por el cabildo local, funcionarios así como a algunos alumnos de instituciones educativas.

Los honores a la bandera fueron llevados a cabo por la escolta y banda de guerra de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal.

Ante el Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuea, la oradora

resaltó que quienes actualmente ocupan un cargo, deben olvidar posturas políticas, resultados electorales y viejos resentimientos ya que esto sólo hace más honda la grieta en el trabajo colegiado de los tres niveles de gobierno.

Consideró vital no disolver aquellos esfuerzos que llevan beneficios a los que menos tienen, se puede seguir un camino conjunto desde cada una de las trincheras, para que cada uno aporte un granito y se vea reflejado en mejores niveles de vida para todos. En el caso de Zitácuaro, resaltó que es un municipio matizado por una variedad de ideologías, pero se debe aprovechar esta convergencia de ideas.

Asimismo habló de los antecedentes de este pasaje de la historia y mencionó que fue vital la participación de las mujeres, ya que supieron hacer frente a situaciones de aquella época para hacer posible este movimiento independentista.

Estuvieron presentes alumnos de la Preparatoria José María Morelos, Escuela Secundaria No. 1 "Nicolás Romero", Secundaria Técnica 49, Escuela Secundaria General No. 2 Suprema Junta Nacional Americana y Secundaria General No 3 Rafael Ramírez Castañeda y el Colegio de Bachilleres entre otros.

Brigadistas de la SSM atienden afectaciones por lluvias en Tuxpan

- Para evitar focos de infección en hogares inundados.

Tuxpan, Michoacán, 16 de septiembre de 2024.- Ante las intensas lluvias e inundaciones registradas en el municipio de Tuxpan, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) mantiene presencia con brigadistas que atienden las zonas afectadas para evitar focos de infección.

A través de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Coepris) en Zitácuaro, aplicó cal en calles y zonas afectadas, para evitar brotes de infección.

En los 200 hogares inundados con distintos grados de intensidad, los brigadistas de Coepris cloraron más de 60 mil litros de agua para uso y consumo humano del manantial, mediante el cual se les abasteció del líquido a los hogares, además de que las piletas, tinacos y aljibes de las viviendas fueron saneados para eliminar cualquier tipo de virus o bacteria que pudiera ocasionar enfermedades.

Entregaron 100 frascos de plata coloidal a las familias, un poderoso desinfectante de alimentos, en particular frutas y verduras, así como agua de consumo humano.

Se recomendó a la población mantener la limpieza y desinfección de sus hogares, evitar alimentos que pudieran haber estado en contacto con el agua contaminada, consumir de preferencia los alimentos enlatados y realizar el lavado de manos con agua y jabón antes de preparar cualquier alimento y después de ir al baño.



Ante las intensas lluvias e inundaciones registradas en el municipio de Tuxpan, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) mantiene presencia con brigadistas que atienden las zonas afectadas para evitar focos de infección.

GP de Morena corresponderá a respaldo popular del 2 de junio: Fabiola Alanís

- Diputadas y Diputados de Morena rinden protesta en la 76 Legislatura del Congreso de Michoacán.



Las y los diputados locales de Morena harán valer el mandato popular del pasado 2 de junio, cuando millones de mexicanas y mexicanos impulsaron el Plan C del presidente Andrés Manuel López Obrador para dar inicio a la construcción del segundo piso de la 4T. Así lo manifestó la coordinadora parlamentaria de Morena en el Congreso de Michoacán, Fabiola Alanís Sámano.

Bedolla reitera apoyo a municipios para desarrollar obras y acciones

- En encuentro con alcaldes de la región Bajío-Cuitzeo.

Puruándiro, Michoacán, 14 de septiembre de 2024.-* El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla reiteró su apoyo a los 113 municipios de Michoacán para la realización de obras y acciones, al manifestar que la administración estatal cuenta con capacidad financiera para darles acompañamiento.

En un encuentro con presidentas y presidentes municipales de la región Bajío-Cuitzeo, donde compartió los programas y fondos a los que tienen acceso para su desarrollo, el mandatario pidió a las autoridades municipales priorizar las obras regionales, a través del Fondo de Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales (Faeispum) 2025.

Informó que la red carretera estatal, por donde diariamente transitan miles de mercancías y personas, está bien atendida, como parte del programa donde se han invertido mil millones de pesos; sin embargo, señaló que no es posible encargarse de la red federal, por lo que ya gestiona su conservación ante las nuevas autoridades federales.

Y es que apuntó que, al finalizar la temporada de lluvias, el 85 por ciento de la red carretera federal en el estado terminará dañada.

Sobre el Fondo para el Fortalecimiento para la Paz (Fortapaz), Ramírez Bedolla anunció que para el próximo año el programa tendrá un enfoque social de prevención del delito donde apoyará el rescate de espacios públicos y construcción de canchas y unidades deportivas, y casas de cultura.

El gobernador estuvo acompañado por los titulares de las secretarías de Gobierno, Carlos Torres Piña; de Finanzas, Luis Navarro García; de Seguridad Pública, Juan Carlos Oseguera; de Obras Públicas, Rogelio Zarazúa; de Agricultura, Cuauhtémoc Ramírez; y de Educación, Gabriela Molina; así como del coordinador de la Comisión Estatal del Agua y Gestión de Cuencas, Luis Roberto Arias.



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla reiteró su apoyo a los 113 municipios de Michoacán para la realización de obras y acciones, al manifestar que la administración estatal cuenta con capacidad financiera para darles acompañamiento.

Camacho, Juan Pablo Celis, Alejandro Iván Arévalo Vera, Antonio Salvador Mendoza Torres y Juan Carlos Barragán.

Hoy las y los diputados rendimos protesta y con ello ratificamos el mandato popular que recibimos el pasado 2 de junio, fecha histórica en la que se colocó la primera piedra del segundo piso de la 4T", subrayó.

Alanís Sámano reiteró que la agenda legislativa de Morena estará ligada al Plan C que impulsó el presidente Andrés Manuel López Obrador, así como al Plan Morelos recién presentado por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, a través del cual se busca, entre otras cosas, garantizar el reconocimiento de los pueblos indígenas como Cuarto Nivel de Gobierno y el respeto a los derechos sexuales y reproductivos de la mujer en Michoacán.

La bancada morenista, en voz de su coordinadora, subrayó que las demandas del pueblo michoacano estarán por encima de cualquier interés de carácter particular en el Congreso local, donde Morena y sus aliados obtuvieron mayoría calificada tras la pasada elección.v

Morelia, Michoacán, a 14 de septiembre de 2024.- Las y los diputados locales de Morena harán valer el mandato popular del pasado 2 de junio, cuando millones de mexicanas y mexicanos impulsaron el Plan C del presidente Andrés Manuel López Obrador para dar inicio a la construcción del segundo piso de la 4T.

Así lo manifestó la coordinadora parlamentaria de Morena en el Congreso de Michoacán, Fabiola Alanís Sámano, luego de rendir protesta junto a sus compañeras y compañeros que promoverán la agenda de la Cuarta Transformación en la 76 Legislatura: Melba Edeyanira Albavera Padilla, Giulianna Bugarini Torres, Belinda Iturbide Díaz, Nalleli Pedraza, Anabet Franco Carrizales, Sandra Olimpia Garibay Esquivel, Itzé Camacho, Jaqueline Avilés Osorio, Eréndira Isaurio, Emma Rivera

Encabeza Bedolla ceremonia del 177 Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroe



Morelia, Michoacán, 13 de septiembre de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla encabezó la ceremonia conmemorativa por el 177 Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroe de Chapultepec, ocurrida el 13 de septiembre de 1847.

Durante el acto, el mandatario junto a autoridades estatales, militares e invitados, montaron una guardia de honor en el monumento a los Niños Héroe, donde se encuentran inscritos los nombres del teniente Juan de la Barrera, así como de los cadetes, Agustín Melgar, Francisco Márquez, Vicente Suárez, Fernando Montes de Oca y Juan Escutia.

En 3 años Michoacán triplica superficie de Áreas Naturales Protegidas: Bedolla

- Cuenca del río Duero y La Añilera se suman al patrimonio natural de conservación.



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, firmó los decretos de Zona de Protección Ambiental de la Cuenca del Río Duero y su zona de influencia, y de Zona de Protección Ambiental del predio La Añilera, del municipio de Tumbiscatío.

Tangancicuaro, Michoacán, 17 de septiembre de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, firmó los decretos de Zona de Protección Ambiental de la Cuenca del Río Duero y su zona de influencia, y de Zona de Protección Ambiental del predio La Añilera, del municipio de Tumbiscatío. En el evento, realizado en el lago de Camécuaro, el mandatario informó que con ambos decretos se protegen otras 125 mil 631 hectáreas de superficie boscosa,

triplicándose en tres años el patrimonio natural en conservación en Michoacán con un total de 220 mil hectáreas.

Ramírez Bedolla destacó que esta área de la cuenca del río Duero comprende 22 municipios, de los cuales, Chilchota es el de mayor extensión dentro de la zona, abarcando el 14 por ciento de la superficie total, seguido por Tangancicuaro, Cherán, Tlazazalca y Zamora, que en conjunto representan casi el 50 por ciento de toda el área.

Asimismo, el gobernador explicó que el Área Natural Protegida de La Añilera consta de 815 hectáreas, misma que es una donación que se realiza al Gobierno del Estado, por lo que se hará un esfuerzo para proteger estos bosques que estarán a cargo de la Comisión Forestal (Cofom).

Mientras que el secretario de Medio Ambiente, Alejandro Méndez López, recalcoó que es de suma importancia preservar la zona del río Duero, ya que en esta cuenca se produce el 47 por ciento de los bienes agroalimentarios del estado, donde destaca el aguacate, fresa y zarzamora, así como otro tipo de granos y semillas.

Puntualizó que estas declaraciones como zonas protegidas son esenciales para para salvaguardar la biodiversidad, proteger los servicios ecosistémicos vitales y promover un desarrollo sostenible en la región.

Los municipios que integran la cuenca del río Duero son: Chilchota, Tangancicuaro, Cherán, Tlazazalca, Zamora, Ecuadureo, Tangamandapio, Chavinda, Purépero, Jacona, Los Reyes, Charapan, Pajacuarán, Churintzio, Villamar, Paracho, Ixtlán, Zacapu, Penjamillo, Tanhuato, Venustiano Carranza y Nahuatzen.

Sindicato del Poder Judicial del Estado reconoce apertura de Bedolla para trabajar la reforma

Morelia, Michoacán, 15 de septiembre de 2024.- A través de un comunicado, el Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Poder Judicial del Estado, reconoció el compromiso del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla con los trabajadores para establecer una reunión y trabajar en coordinación la reforma al Poder Judicial del Estado.

La publicación firmada por Patricia Cuevas Becerril, secretaria general de ese sindicato, señala "No puedo ni quiero dejar de destacar, el compromiso asumido por el Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, con los trabajadores del Poder Judicial del Estado de Michoacán, de escucharnos en una próxima reunión y de trabajar con nosotros, de manera conjunta la reforma al Poder Judicial del Estado".

De igual manera, en la publicación se precisa que con los actores involucrados en la procuración e impartición de justicia, se logrará realizar una propuesta de reforma integral.

Señala que se buscará que dicha reforma realmente traiga como resultado, poder brindar a los michoacanos, la justicia que ellos requieren y reclaman. "El comunicado también puntualiza que el próximo martes 17 de septiembre los trabajadores retomarán sus labores en el Poder Judicial del Estado.



A través de un comunicado, el Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Poder Judicial del Estado, reconoció el compromiso del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla con los trabajadores para establecer una reunión y trabajar en coordinación la reforma al Poder Judicial del Estado.

Ahh Chingá...!

Quora.-business pioneer. Raffaele Esposito: Este hombre revolucionó un plato considerado "pobre" y lo convirtió en un plato famoso en todo el mundo. Fue el inventor de la pizza margarita. Anteriormente, la pizza era un plato popular en los barrios pobres de Nápoles, y sólo se preparaba pizza marinara, con salsa de tomate, ajo y orégano, sin queso. En 1889, durante la visita del rey Umberto I y la reina Margarita de Saboya a Nápoles, el chef Raffaele Esposito quiso sorprender a la Reina preparando una pizza con los colores de la bandera italiana: roja de salsa de tomate, blanca de mozzarella y verde de albahaca. En 1889, en Nápoles, nació la pizza Margherita. Se especula ampliamente que la palabra pizza proviene de la palabra griega "pitta", que significa "pastel"; sin embargo, algunos historiadores creen que la palabra pizza proviene de la palabra langobardica "bizzo", que significa "bocado". Los textos latinos que datan de 977 en Italia se han ingresado en un diccionario italiano-inglés de 1598 como "una pequeña oblea o pastel".

La Pizza

Lista la convocatoria para exploración y apertura de túneles en Morelia: Bedolla

horas y el fallo del proceso el próximo 9 de octubre a las 12:00 horas para los interesados.

El mandatario recordó que el proyecto de obra incluye la exploración y apertura de dos túneles, el retiro de material para su uso, consolidación de mampostería en muros y arcos, trabajos de limpieza y mantenimiento en patio y acceso, entre otros.

La intención es que estos trabajos inicien el 11 de octubre y concluyan en el mes de diciembre de este mismo año para abrirlos al público en general con fines turísticos y formativos para estudiantes.

Finalmente, recaló la coordinación con investigadores de geofísica de la UNAM y especialistas en arqueología del Centro INAH Michoacán, para el acompañamiento y seguimiento del proyecto ante posibles hallazgos durante el proceso de exploración.

Morelia, Michoacán, 16 de septiembre de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, anunció que ya se encuentra disponible la convocatoria de licitación pública para la exploración y apertura de túneles con fines turísticos en Palacio de Gobierno.

Informó que, a través de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Movilidad del Gobierno de Michoacán, el pasado 13 de septiembre se publicó la convocatoria para el registro de contratación de obra y servicios para el desazolve y consolidación de estructuras subterráneas del edificio ubicado en el Centro Histórico de Morelia.

Compartió que, de acuerdo a las bases de licitación, la fecha límite de inscripción es el viernes 20 de septiembre a las 13:00

GOBIERNO DEL ESTADO DE MICHOACÁN DE OCAMPO
SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y MOVILIDAD
LICITACIÓN PÚBLICA
CONVOCATORIA PÚBLICA No. 008

En Observancia al artículo 129 de Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Michoacán de Ocampo y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 23, 26, 26 Bis, 26 Ter y 27 de la Ley de Obra Pública y Servicios Relacionados con la Misma para el Estado de Michoacán de Ocampo y sus Municipios ("LA LEY") y su Reglamento, se convoca a las personas físicas o morales interesadas en participar en la licitación para la contratación de Obra y Servicios Relacionados con la Obra Pública a precios unitarios y tiempo determinado, de conformidad con lo siguiente:

No. de licitación	Fecha de inicio de inscripción	Fecha de cierre de inscripción	Fecha de apertura de sobres	Fecha de adjudicación	Presupuesto y garantía de cumplimiento	Monto de la obra
SEUM-DOM-015-OBRA-IP-013-2024	18/09/2024	20/09/2024	21/09/2024	22/09/2024	3,000,000.00 pesos	1,500,000.00 pesos

REQUISITOS

PARA LA INSCRIPCIÓN:

- Copia del pago realizado ante la Secretaría de Finanzas del Estado.
- Manifiesto de interés en participar en dicha licitación.
- Copia del Registro en el Padrón de Contratistas de Obras Públicas que contenga la o las especialidades para ejecutar la obra específica de que se trata, de conformidad con lo establecido en el tercer párrafo del Artículo 16 y 17 de "LA LEY" y copia del recibo de pago de dicho Registro, en su caso (Exención por escrito referente a que su registro se encuentra en trámite, presentando copia del pago).
- Convenio de Asociación (en su caso). Dos o más personas podrán presentar conjuntamente propuestas sin necesidad de constituir una sociedad en el caso de personas físicas, o una nueva sociedad en el caso de personas morales, siempre que, en la proposición y en su caso a la celebración del contrato correspondiente, se establezca con precisión a satisfacción de "LA SECRETARÍA", las partes de los trabajos que cada persona se obliga a ejecutar, así como la manera en que se exigirá el cumplimiento de las obligaciones. En este supuesto, la proposición deberá ser firmada conjuntamente por el representante común que para ese acto haya sido designado por quienes en su caso se asocian (firmas y copia autografiada en su caso).

PARA EFECTO DE LA ANTESER PREVIO A LA ACTUACIÓN DE LICITACIÓN O A LICITACIÓN DE QUE SE TRATA, LOS INTERESADOS DEBEN CALIFICAR CONVENIO PRIVADO DEBIDAMENTE REALIZADO ANTE FEDERACIÓN PÚBLICA, EL CUAL DEBERÁ CUMPLIR CUANDO MENOS EN SU CONTENIDO CON LOS REQUISITOS QUE EL EFECTO SE DETERMINAN EN LA FRASES XIIII DEL ARTÍCULO 38 DEL REGLAMENTO DE "LA LEY".

VENTA DE BASES DE LICITACIÓN:

Las bases de licitación una vez realizado el pago se encuentran disponibles en la Jefatura del Departamento de Concursos, Edificaciones y Contos de la

CRITERIOS DE ADJUDICACIÓN:

- El contrato de obra pública se adjudicará al licitante que propusiere menor, las condiciones legales, técnicas y de solvencia requeridas en los Bases de licitación emitidos por "LA SECRETARÍA", que garantice satisfactoriamente el cumplimiento del contrato, cuando con la experiencia requerida por "LA SECRETARÍA" y que haya considerado los precios de mercado de los materiales, mano de obra e insumos de la obra, dando su prioridad los trabajos, así como los antecedentes reales para el análisis, cálculo e integración de los precios unitarios de conformidad con el artículo 23 de "LA LEY" y la formalización del contrato se hará en los términos del artículo 35 de "LA LEY".
- Si dos o más propuestas reúnen las condiciones de solvencia requeridas, el contrato se adjudicará a la empresa que presente la propuesta cuyo precio sea el más bajo.

GENERALES:

- No podrán participar las personas físicas o morales que se encuentren, por sí mismas o por interposición de persona, en los supuestos del Artículo 34 de "LA LEY".
- No podrán participar las personas físicas o morales que no cuenten con todas las especialidades requeridas.
- El licitante en que deberán presentarse las proposiciones será: **igualdad**.
- La moneda en que deberán cotizarse las proposiciones será: **peso mexicano**.
- Para el otorgamiento de la licitación, el licitante deberá hacer un depósito de arraigo de datos USB.
- La presente licitación se sujetará a la normalidad y criterios establecidos en "LA LEY", así como de su Reglamento.
- Cada licitante que entregue el folio de licitación no presentará recurso alguno, pero las personas interesadas podrán inconformarse por escrito, en los términos de la disposición por el Artículo 65 de "LA LEY".

CONDICIONES DE PAGO:

Los trabajos ejecutados conforme al contrato que se suscriba, se liquidará por "LA SECRETARÍA", mediante estimaciones autorizadas por la Jefatura de Supervisión de "LA SECRETARÍA" conforme a lo que establece el Artículo 42 de "LA LEY".

PRESENTACIÓN DE PROPOSICIONES, APERTURA DE PROPOSICIONES Y FALLOS DE LICITACIÓN:

El Acta de presentación y apertura de proposiciones y folio de licitación, se llevará a cabo de acuerdo con la fecha y horario establecido para esta licitación en la

Morelia, Michoacán; 13 de septiembre de 2024.

Arg. Gladys Beltranda Macías
Secretaría de Desarrollo Urbano y Movilidad

Bancada naranja trabajará por el fortalecimiento de una agenda ciudadana en el Congreso: Víctor Manríquez

-Destacó el compromiso de su bancada para que no exista rezago legislativo, y ser motor que impulse el trabajo en las comisiones de las que los diputados naranjas formen parte.

La bancada naranja trabajará por el fortalecimiento de una agenda ciudadana en la toma de decisiones del Poder Legislativo, recaló Víctor Manríquez González, coordinador del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la LXXVI Legislatura del Congreso del Estado.

Apuntó que junto con su compañera legisladora Leinad Abigail Rojas Elenes, sabrán potenciar la fuerza y capacidad del Grupo Parlamentario con acciones que permitan cristalizar la agenda ciudadana naranja, en beneficio de las y los michoacanos.

Son muchos los retos que tiene esta nueva Legislatura, y en el ejercicio de una política de altura, generaremos los acuerdos necesarios para atender las grandes demandas de la población, y que la labor legislativa esté enfocada en dar las respuestas necesarias a éstas".

Víctor Manríquez destacó el compromiso de su bancada para que no exista rezago legislativo, y ser motor que impulse el trabajo en las comisiones de las que los diputados naranjas formen parte para que todos aquellos asuntos que sean recibidos se analicen y sean dictaminados debidamente.

Vamos a trabajar para sacudir el letargo que caracterizó la labor dictaminadora de comisiones claves en el Congreso local, porque es nuestro deber atender la responsabilidad conferida para legislar y generar normas sólidas, que atiendan al interés superior de Michoacán".

Recaló que Movimiento Ciudadano ha demostrado en el Congreso del Estado ser una oposición responsable, por lo que en la LXXVI Legislatura estarán atentos y actuantes en todos aquellos asuntos en los que participen a fin de generar una labor de altura en el Poder Legislativo, tal y como la ciudadanía lo demanda.

Fotos importantes, históricas y chuscas



En donde inicia el boulevard Suprema Junta Nacional Americana, el propietario de este taller debería tener cuidado por la forma en que algunos de sus clientes se estacionan, porque bloquean la banqueta y en este ejemplo, podemos ver como una madre se tuvo que bajar a la carretera con su bebé en la carreta, exponiéndose al peligro.



La bancada naranja trabajará por el fortalecimiento de una agenda ciudadana en la toma de decisiones del Poder Legislativo, recaló Víctor Manríquez González, coordinador del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la LXXVI Legislatura del Congreso del Estado.

Más de mil 500 empleos recuperó Michoacán en un mes: Sedeco

- Al pasar de 480 mil 556 puestos de trabajo a 482 mil 100, durante el periodo julio-agosto.

Morelia, Michoacán, 12 de septiembre de 2024.- Michoacán recuperó mil 544 empleos formales en solo mes, en el último corte del periodo julio-agosto de este año, informó la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), con base en datos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

El titular de la dependencia, Claudio Méndez Fernández, explicó que, de acuerdo con la plataforma del IMSS, el estado cerró el mes de julio con 480 mil 556 empleos formales, mientras que en agosto la cifra fue de 482 mil 100 puestos de trabajo, lo que representa el crecimiento favorable.

De acuerdo a la misma plataforma, en lo que va de la administración del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, se han generado más de 17 mil empleos formales en el territorio estatal.

Méndez Fernández adelantó que para el cierre de año se prevé que exista un repunte en materia de empleo en el estado y reafirmó que la meta del Gobierno de Michoacán es superar los 500 mil en esta administración.



Michoacán recuperó mil 544 empleos formales en solo mes, en el último corte del periodo julio-agosto de este año, informó la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), con base en datos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Sus lentes podrían estar empeorando su problema de visión

Por el Dr. Mercola. Aunque los expertos afirman que utilizar lentes no empeora la visión, hay excepciones

Si su prescripción o receta se basa en su visión a 20 pies, cuando vea algo de cerca, entonces su graduación será 20 veces más alta de lo que necesita, y eso tendrá un efecto negativo en su vista

En el caso de la presbicia, que también se conoce como hipermetropía que se relaciona con la edad, recomiendo que evite los lentes de lectura, ya que podrían empeorar su problema de visión

Los ojos son muy susceptibles a los daños que causa el ácido linoleico, por lo que evitar esta sustancia lo ayudará a proteger su vista

Los carotenoides, como la luteína, la zeaxantina y la astaxantina, son muy beneficiosos para sus ojos y pueden reducir el riesgo de degeneración macular relacionada con la edad, cataratas y otros problemas de visión causados por la edad

Esta podría ser la razón por la que no ve bien cuando se quita los lentes

Cuando comienza a utilizar lentes, su cerebro se adapta a una visión más clara con mayor enfoque. Una vez que se los quita, puede experimentar una visión borrosa e incluso sentir que es peor que antes, y esto se debe a que su cerebro se acostumbró a la claridad que brindan.

Además, los lentes mejoran la visión ya que optimizan el enfoque y el detalle. Una vez que comienza a utilizarlos, se acostumbra a una visión más clara. Esto hace más notorio el contraste entre la visión corregida y sin corregir. Los lentes también ayudan a reducir la fatiga en los ojos, ya que corrigen la vista



Este tipo de queso es considerado un superalimento

Por el Dr. Mercola. Gracias a la industria del queso este alimento ya no es tan beneficioso como solía ser. El cuajo sintético que utilizan para elaborar la mayoría de los quesos comerciales altera su perfil nutricional

El queso tradicional que se elabora con cuajo natural de origen animal es un superalimento, que proporciona nutrientes importantes como lactoferrina, grasas saturadas, vitamina K2, tirosina y bacterias probióticas

El queso tradicional que se elabora con leche A2/A2 de vacas alimentadas con pastura es más nutritivo y fácil de digerir que el queso comercial

Facilitar el acceso al queso tradicional puede ayudar a que los consumidores opten por opciones lácteas más saludables y sostenibles

El queso ha formado parte importante de la alimentación humana durante miles de años. Sin embargo, la llegada de la industria del queso redujo bastante la calidad de este alimento básico y provocó que cada vez sea más difícil acceder al queso tradicional. Por lo tanto, ahora el mercado está lleno de productos que se elaboran con cuajo sintético de laboratorio, lo que altera su perfil nutricional y no proporcionan los beneficios que solían obtenerse con el queso tradicional.

Hace poco tuve la oportunidad de entrevistar a Ashley Armstrong, cofundadora de la empresa Angel Acres Egg Co. y de Nourish Cooperative.

En nuestra entrevista, Ashley Armstrong habló sobre las grandes diferencias entre el queso tradicional y sus contrapartes comerciales, y también nos dijo todo lo que ha hecho para incrementar la producción y distribución de queso artesanal de alta calidad, un esfuerzo que tiene como objetivo que más personas tengan acceso a este superalimento y ayude a que cada vez más consumidores opten por opciones más saludables y sostenibles.





CONSULTORIO VIDA MÉDICO GENERAL

MEDICINA ALOPATA, HOMEOPATIA Y NATURISMO
D.G.P.1342832 8 C.M.C.P. 5624 C.D NO. 91651

**YOHNATHAN
MICHEL GONZÁLEZ MARTÍNEZ**
TEL. 715 112 3982

Tratamos todo tipo de problemas de salud
MEDICINA GENERAL Y ALÓPATA, HOMEÓPATA
Especializados en enfermedades

- *Artritis, cartilagos, dolor de rodillas articulares.
- *Hígado, cirrosis hepática
- *Impotencia sexual masculina,
- *Cálculos biliares, colitis, gastritis, páncreas.
- *Control de glucosa y diabetes.
- *Solución para sobrepeso, nervios, ansiedad y depresión.

- *Cáncer, anemia, leucemia, nutrición.
- *Menopausia, quistes.
- *Problemas bronquiales, tos, gripa.
- *Tratamiento contra acné y secuelas, erupciones en la piel.
- *Tratamientos con efecto anti-edad progresiva
- *Tratamiento de ácido hialurónico y cédulas madre, yoga facial.

Farmacia ubicada en 5 de mayo sur #36
Consultorios ubicados en 5 de mayo sur #18 interior 2 y
Leandro Valle norte #5 B segundo piso interior 2

Coordinación de vectores insiste que en los hogares se eliminen todo tipo de cacharros

- Son sitios potenciales para la reproducción de moscos.

H. Zitácuaro Michoacán, 17 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Ante la existencia en el municipio del mosquito Aedes Aegypti, transmisor del dengue es vital que en los hogares se eliminen todo tipo de cacharros de patios y azoteas, pues estos lugares son sitios potenciales para que las hembras pongan sus huevecillos.

En entrevista José Luis Tovar Ojeda, Coordinador de Vectores de la Jurisdicción Sanitaria No 3, señaló que de parte del personal de salud sí se cumple con la función que es la prevención e incluso la fumigación cuando es necesario. Sin embargo la población no hace conciencia y no colabora con su parte, que es la de mantener limpias sus casas.

Precisó que los cacharros que se deben quitar son todo tipo de objetos que pueden acumular agua, van desde una ficha, una tapa de refresco, una cubeta, una pila o hasta una cisterna que no esté bien tapada.

Ante la existencia de casos de dengue ya en el municipio, advirtió que ante los síntomas los ciudadanos deben acudir a los centros de salud a qué se les haga la prueba correspondiente. El problema aquí y en otras zonas, es que muchas veces los médicos diagnostican mal principalmente los privados, ya que al igual que otra enfermedad, el dengue comienza con fiebre y es como se confunden y mandan un tratamiento que no es el que se requiere.

En este sentido, agregó que junto con Epidemiología se está trabajando para llevar capacitaciones principalmente a médicos particulares, la idea es dotarlos de toda la información para que sean mas asertivos al momento de diagnosticar.



Ante la existencia en el municipio del mosquito Aedes Aegypti, transmisor del dengue es vital que en los hogares se eliminen todo tipo de cacharros de patios y azoteas, pues estos lugares son sitios potenciales para que las hembras pongan sus huevecillos. Señaló José Luis Tovar Ojeda, Coordinador de Vectores de la Jurisdicción Sanitaria No 3,

Miguel Pérez fundador del Cuerpo de Bomberos tendrá un busto

- El Cuerpo de Bomberos invita a la población a donar llaves.

H. Zitácuaro Michoacán, 17 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Miguel Pérez Martínez (QEPD), fundador del Cuerpo de Bomberos de Zitácuaro tendrá un busto en su honor por la labor que hizo en beneficio del municipio así como de lugares vecinos.

Toda la población puede contribuir en esta acción donando cualquier llave de metal ya que será con este material que se mandará a realizar. Los interesados las pueden llevar a la base ubicada sobre Avenida Revolución Sur casi esquina con la calle Matamoros.

Al respecto, José Luis Pérez Bernal Comandante del Cuerpo de Bomberos e hijo de Don Miguel, señaló que la idea del busto tiene bastante tiempo, pero habían dejado pendiente el tema por diferentes circunstancias. Sin embargo ahora están decididos a hacerlo este año con el apoyo de todos los ciudadanos.

"Este busto que queremos hacer es una forma de hacerle homenaje ya que fundó este cuerpo de bomberos que ha salvado la vida de mucha gente y está siempre dispuesto a ayudar a quienes así lo necesiten", dijo.

Agregó que ya varios ciudadanos han llevado llaves pero hasta ahora llevan muy pocas y esperan que cada día se sigan sumando más personas para hacer este busto una realidad. También comentó que se buscará que alguna calle lleve el nombre también de su comandante fundador Don Miguel Pérez.



Miguel Pérez Martínez (QEPD), fundador del Cuerpo de Bomberos de Zitácuaro tendrá un busto en su honor por la labor que hizo en beneficio del municipio así como de lugares vecinos.

Cuidando a nuestras mascotas

¿Qué provoca que la cara de tu cachorro se inflame?

La celulitis juvenil o puppy strangles, es una enfermedad rara pero peligrosa que implica una inflamación facial como primer síntoma; la inflamación pronto afecta a los ganglios linfáticos de la garganta, los cuales también aumentan de tamaño



La inflamación genera protuberancias o granitos que se rompen, sangran y forman costras; también puede afectar la superficie interna de las orejas y provocar lesiones en otras partes del cuerpo

Se desconoce la causa de la celulitis juvenil, pero se cree que es de naturaleza autoinmune; puede presentarse en cualquier cachorro, pero algunas razas son más propensas

El diagnóstico de esta enfermedad es de exclusión, lo que significa que se deben descartar otras enfermedades con síntomas similares antes de iniciar el tratamiento para la celulitis juvenil

El tratamiento tradicional implica un ciclo de varias semanas de prednisona en dosis altas y, a menudo, también es necesario administrar antibióticos para abordar infecciones bacterianas secundarias

Los cachorros son encantadores y sacan a relucir nuestros instintos protectores. Por eso es tan difícil que tu cachorro, sin culpa tuya, sea diagnosticado con una enfermedad como la "celulitis juvenil" (también conocida como puppy strangles, dermatitis granulomatosa estéril o linfadenitis).

Por fortuna, la celulitis juvenil es poco común. El síntoma principal es inflamación repentina y considerable alrededor de la carita de tu cachorro, la cual podría confundirse con una picadura de insecto o una reacción alérgica.

CONSULTORIO V.I.D.A.

Valoración Integral Diagnóstica Avanzada

Responsable

Dr. Juan Daniel Cruz Munguía

Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CD. MX.
Diplomado en Diabetes Hipertensión e Hiperuricemia por el ITESM campus CD. MX.
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?

Realizamos estos estudios

M.A.P.A.

Electrocardiograma

Holter

Control de enfermedades crónicas como hipertensión diabetes, renales, tiroideas, cardiacas, cerebrales.

Si eres mayor de 40 años

¡Chécate!!

Fijo Consultorio: 715-688-11-40
Celular Consultorio: 715-123-41-14

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D, H. Zitácuaro, Michoacán.

Alerta SSM sobre falsificación de analgésicos y antigripales

- Cafiaspirina, Aspirina, Aspirina Protec, Desenfriol D, Desenfriol-Ito Plus y Tabcin Noche

Morelia, Michoacán, 13 de septiembre de 2024.- La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), a través de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), informa a la población sobre la falsificación de diversos lotes y marcas de medicamentos analgésicos y antigripales, la cual fue notificada por la empresa Bayer de México.

Se trata de Cafiaspirina (ácido acetilsalicílico/cafeína 500 mg/30 mg): cuenta con dos lotes falsificados. Uno es el X24PJT en presentaciones de 24 y 100 tabletas y fecha de caducidad DIC/24. Además, el lote X24JF6, correspondiente a la presentación de 100 tabletas, es ilegal, ya que fue originalmente asignado a otro artículo.

Para el caso de la Aspirina (ácido acetilsalicílico 500 mg): se identificaron dos lotes falsificados de este producto. La presentación de 100 tabletas, con fecha de caducidad DIC/24 y denominación X24PJT, tampoco contiene el principio activo. El segundo lote irregular, X23SGA, muestra dos fechas de caducidad (FEB/24 y FEB/26), mientras que la caducidad original es de FEB/22.

Aspirina Protec (ácido acetilsalicílico 100 mg): Bayer informó que el lote BTAGXAG, con fecha de caducidad DIC 2024 y presentación de 28 tabletas, no contiene el principio activo y su número de lote no es reconocido por la empresa. Asimismo, la presentación de 28 tabletas con lote BT17US3 y fecha de caducidad 31.08.2024 es falsa, ya que la vigencia no corresponde al producto original.

Desenfriol D (clorfenamina/fenilefrina/paracetamol 2 mg/5 mg/500 mg): acerca de este antigripal falsificado con presentación de 30 tabletas, fecha de caducidad DIC/25 y número de lote X293F0, Bayer ha confirmado que no contiene el principio activo y que la denominación mencionada no aparece en su sistema.

Desenfriol-Ito Plus (clorfenamina/fenilefrina/paracetamol 1 mg/2.5 mg/80 mg): la empresa titular del registro sanitario también informó sobre tres lotes irregulares de este producto. El primero, con el número de lote X293F0 y fecha de caducidad DIC/25, tampoco contiene el principio activo. Además, el lote X25198, con fecha de caducidad DIC/24 en la presentación de 24 tabletas, no es reconocido por la empresa. Por último, se ha confirmado la falsificación del lote X255FP, que muestra caducidad de DIC 26; sin embargo, la fecha original es MAR/24.

Tabcin Noche: este antigripal falsificado presenta el número de lote X24TLD, con fecha de caducidad de 21 ABR 26 y presentación de 12 capletas; no fue reconocido por la empresa.

La SSM recomienda a la población verificar cuidadosamente los números de lote y las fechas de caducidad antes de adquirir dichos analgésicos y antigripales. También se exhorta a no comprar medicamentos en puestos ambulantes y en caso de contar con información sobre la comercialización de estos insumos irregulares, se invita a presentar la denuncia sanitaria correspondiente a través del siguiente enlace: <https://t.ly/DenunciaSanitariaCofepris>.

Desbordamiento del canal del río en Tuxpan afecta a más de 200 familias

Tuxpan, Michoacán, México – 14 de septiembre de 2024. - El municipio de Tuxpan, Michoacán, sufrió una grave inundación esta madrugada debido al desbordamiento de un canal del río, causado por las intensas lluvias que azotaron la región. Hasta el momento, se reportan más de 200 familias damnificadas, con viviendas severamente afectadas por el agua y el arrastre de escombros.



El municipio de Tuxpan, Michoacán, sufrió una grave inundación esta madrugada debido al desbordamiento de un canal del río, causado por las intensas lluvias que azotaron la región.

El Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Tuxpan (SAPA) informó que debido a la cantidad de tierra, ramas y lodo que obstruyeron los registros y válvulas, el servicio de agua potable se encuentra temporalmente suspendido. Las autoridades locales han comunicado que el equipo trabaja para restablecer el servicio tan pronto como las condiciones lo permitan.

El presidente municipal, David López Flores, realizó un recorrido por las áreas más afectadas para evaluar los daños. “Desde la madrugada hemos estado coordinando las acciones necesarias para atender esta contingencia. Pedimos a la población que se mantenga informada”, señaló.

El bulevard y la salida hacia Morelia quedaron temporalmente intransitables por la cantidad de piedras, lodo y basura arrastrada por la corriente. Aunque el paso vehicular fue restablecido lentamente, las autoridades continúan pidiendo precaución.

Los bomberos de Zitácuaro fueron desplegados para apoyar en las labores de rescate y remoción de escombros. Las unidades Motobomba 225 Zamuray y la Unidad de Respuesta Inmediata 1916, con 10 elementos a bordo, trabajaron en la extracción de agua de las viviendas afectadas en diversas colonias de Tuxpan.

El gobierno municipal se encuentra atendiendo reportes en Santa Ana, una de las zonas más afectadas, donde el desbordamiento del canal de riego dañó numerosas viviendas. Las labores de limpieza y evaluación continúan, mientras las autoridades trabajan para garantizar la seguridad de la población.

Cofepris alerta sobre falsificación de:

- tres analgésicos**
 - Cafiaspirina
 - Aspirina
 - Aspirina Protec
- tres antigripales**
 - Desenfriol D
 - Desenfriol-Ito Plus
 - Tabcin noche

SALUD COFEPRIS Cofepris 20 años Michoacán

Dr. Marco Aurelio F. Vega Nava

U.A.E.M.
Cirujano General y Gastroenterología

Reg. S.S.A. 52699 Reg. Fed. de Caus. VENM 500615
 Céd. Prof. 399703

Mora del Cañonazo 29 Nte.
H. Zitácuaro, Mich.

CONSULTAS PREVIA CITA
 POR TELÉFONO

715 148 0374 y 722 148 2056